

# PLOËRMEL. LES COLLÉGIENS DÉCOUVRENT L'ITALIE GRÂCE À ERASMUS+

21 NOVEMBRE 2019

Sept élèves de quatrième du collège Le Sacré Cœur de Ploërmel, accompagnés de deux professeurs, découvrent l'Italie à l'occasion d'un échange. Le programme Erasmus + leur permet d'être accueillis dans des familles italiennes, de pratiquer quelques ateliers d'activités mathématiques et de découvrir le patrimoine local à Cagnano Verano, ville située dans le parc national du Gargano, au sud est de l'Italie. Cinq délégations venant de Turquie, de Grèce, d'Estonie, de France et d'Italie participent à cet échange dont le but est de créer du lien entre les nations européennes.



## COMMENTAIRES RÉCENTS

- Pillard Raymond dans Réminiac-Monteneuf. Les effectifs grimpent à l'école Matisse
- Tof dans Malestroit. Une ville de plus en plus jeune, selon le maire
- Philippe le Guernic dans Peaule. Jean-François Bréger élu maire
- jean pierre ryo dans Questembert. Un joli succès pour l'Inopiné festival
- Berry dans COVID-19. Mercredi 2 septembre: 251 cas supplémentaires